

Fecha: 15-02-2026  
 Medio: El Magallanes  
 Supl.: El Magallanes  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Consuelo Bahamonde obtuvo bronce en Nacional de tenis de mesa en España

Pág.: 30  
 Cm2: 511,4  
 VPE: \$ 1.022.858

Tiraje: 3.000  
 Lectoría: 9.000  
 Favorabilidad:  No Definida

## Consuelo Bahamonde obtuvo bronce en Nacional de tenis de mesa en España

Una destacadísima actuación cumplió la tenimesista magallánica Consuelo Valentina Bahamonde Sandoval quien logró ayer la medalla de bronce en la categoría Sub-21 femenina del Torneo Estatal de Tenis de Mesa, una de las competencias más importantes del calendario nacional en España, donde está radicada desde septiembre pasado.

La magallánica, de tan sólo 19 años, logró superar a las mejores exponentes españolas de su categoría, incluso dando ventaja con la edad, pero gracias a sus grandes condiciones deportivas pudo demostrar que está preparada para este tipo de instancias superiores y seguramente seguir alcanzando grandes objetivos en el futuro.

### 1.200 PARTICIPANTES

El torneo se disputó en la ciudad de Tarragona, en el imponente Palacio de los De-

portes de Cataluña, recinto que albergó más de mil doscientos deportistas de distintas categorías y edades durante dos fines de semana intensos de competencia, con 28 mesas habilitadas de manera simultánea y transmisión oficial en línea a través de la Real Federación Española de Tenis de Mesa.

Para llegar a esta instancia nacional en el país europeo, Consuelo obtuvo previamente el cupo para representar a Madrid, logrando su clasificación al Torneo Estatal.

En la fase de grupos la deportista puntarenense hizo valer su grandes condiciones, mostrando carácter y solidez competitiva para imponerse primero a Lucía Vega de Cataluña por tres sets uno.

Luego tuvo una impecable actuación sobre Natalia Oublía de la región de Galicia a la que superó por un contundente 3-0 y terminó la fase de grupo

cayendo estrechamente ante Marina Bueno de Cataluña por 2-3.

### CUARTOS DE FINAL

Estos resultados le permitieron clasificar en el segundo lugar del Grupo 3, accediendo al cuadro final donde en octavos de final superó con claridad a la catalana Anna Barrau por 3-0.

Ya entre las ocho mejores, en cuartos de final protagonizó uno de los encuentros más intensos del torneo, derrotando a la madrileña María Alia por 3-2, asegurando así su paso a semifinales y con ello un lugar en el podio.

Lamentablemente en semifinales no pudo ante la gallega Julia Guerra, quien le ganó por 3-0. Sin embargo el resultado le permitió a Consuelo quedarse con la medalla de bronce, consolidándose entre las mejores exponentes Sub-21 del tenis de mesa.



Una muy buena actuación cumplió Consuelo Bahamonde en el Torneo Estatal de Tenis de Mesa de Tarragona, España, donde se quedó con la medalla de bronce en la categoría Sub-21.

mesa español.

La medalla de oro en esta categoría fue para la vasca Nerea Aizpurua, con la gallega Julia Guerra como subcampeona y completaron las tercera posiciones la "madrileña" Consuelo Valentina Bahamonde, como la identificó la página oficial de la Federación Española de Tenis de Mesa, junto a la catalana Marina Bueno.

### DEPORTE Y ESTUDIOS

Consuelo continuará compitiendo en la Primera División Femenina de España representando al Club de Tenis de Mesa Coslada, compatibilizando su exigente calendario deportivo con sus estudios de primer año

del ciclo formativo de Laboratorio Clínico y Biomédico en Madrid.

Desde España, la deportista envió un afectuoso saludo a todos quienes la apoyan desde Magallanes y Chile, destacando que este logro es también fruto del respaldo permanente de su familia, entrenadores y comunidad deportiva.

Sin duda es un nuevo hito para el deporte magallánico en el ámbito internacional de una joven deportista que está buscando en el extranjero no sólo mejorar su nivel competitivo en un deporte tan exigente como el tenis de mesa sino que también lo comparte con estudios superiores.



Desde septiembre Consuelo comparte el tenis de mesa con sus estudios superiores en Madrid, ciudad a la que representa en las competencias nacionales españolas.

De acuerdo a su perfil, el deporte es una actividad que requiere dedicación, disciplina y constancia. Consuelo Bahamonde ha demostrado tener estos atributos, ya que ha logrado competir en torneos internacionales y mantener sus estudios universitarios en alta calidad.